



Dirección de Medios de Comunicación Boletín No.545 3 de septiembre de 2024

## Entregan reconocimientos por antigüedad a personal sindicalizado del INAH

- El titular de la dependencia, Diego Prieto, destacó que es gracias a sus trabajadores, que el INAH lleva a cabo y se fortalece en el desempeño de sus tareas sustantivas
- En total, 116 trabajadores del SNTAMTP-INAH fueron galardonados en una ceremonia realizada en el Museo del Templo Mayor

A fin de reconocer los aportes, el esfuerzo y la dedicación de sus colaboradores, este 2 de septiembre de 2024, autoridades del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) entregaron reconocimientos por antigüedad a personal del Sindicato Nacional de Trabajadores Administrativos, Manuales, Técnicos y Profesionistas del INAH (SNTAMTP-INAH).

En la ceremonia, realizada en Auditorio Eduardo Matos Moctezuma del Museo del Templo Mayor (MTM), el director general del INAH, Diego Prieto Hernández, resaltó la importancia de estos premios quinquenales, con los cuales se alienta el diálogo entre los empleados de base del instituto y las organizaciones sindicales que representan sus intereses y puntos de vista.

"El INAH es una de las dependencias de gobierno más importantes y antiguas de México, y las tareas de investigación, protección, conservación y divulgación del patrimonio cultural que a diario emprende, solo pueden ser posibles con el apoyo de sus trabajadores, en todas sus modalidades, sectores y funciones".

De acuerdo con Prieto Hernández, es gracias a todos y todas las personas que prestan sus servicios y conocimientos en museos, zonas arqueológicas, oficinas administrativas y centros de investigación, que el INAH ha llegado fortalecido a su 85 aniversario, con avances como la reciente publicación del Reglamento de su Ley Orgánica, y siendo partícipe de importantes obras de desarrollo social, como el Tren Maya.

En línea con estas palabras, el secretario general del SNTAMTP-INAH, Olegario Reynaldo Cortés Cortés, enfatizó que para los trabajadores estos reconocimientos quinquenales son "más que un papel, son la recompensa al esfuerzo y al tiempo invertidos en favor de una noble institución.







"El día de hoy es especial y anhelado para todos nosotros. Hoy, cada una de las personas galardonadas es, desde su centro de trabajo y disciplina de especialidad, un ejemplo de trabajo y superación personal".

Posteriormente, se dio paso a la ceremonia de premiación, en la que se destacaron las trayectorias de Jacinta Cámara Sánchez y Porfirio Reyes Valtierra, con 45 años de antigüedad, y de María del Pilar Hernández Coconi, con 30, adscritos al Museo Nacional de Antropología, al Departamento de Reproducciones del INAH y a la Escuela Nacional de Conservación, Restauración y Museografía, "Manuel del Castillo Negrete", respectivamente.

En total, se entregaron reconocimientos a 116 trabajadores del INAH, quienes prestan sus servicios en entidades como la Ciudad de México, Hidalgo, Morelos, Guerrero, Chihuahua, Michoacán, San Luis Potosí y el Estado de México.

En la ceremonia también estuvieron el coordinador nacional de Recursos Humanos del INAH, Eduardo Fernández Azpiri, y la directora del MTM, Patricia Ledesma Bouchan.

Por parte del SNTAMTP-INAH, se contó con la participación del secretario de Acción y Asistencia Social, Gerardo Zúñiga Romero; del secretario general del Comité Ejecutivo Sección CDMX, Carlos Reséndiz Camilo; y de los secretarios de Finanzas, y de Acción y Asistencia Social del Comité Ejecutivo Sección CDMX, Roberto Sosa Estévez y Roberto Macedonio Cedillo, respectivamente.

## ---00000---

Síguenos en:
Facebook: <u>@inahmx</u>
X Corp: <u>@INAHmx</u>
Instagram: <u>@inahmx</u>
YouTube: <u>INAH TV</u>
TikTok: <u>@inahmx</u>

Sitio web: <u>inah.gob.mx</u>